



2018-19 年度テーマ

第 2670 地区

宿毛ロータリークラブ会報



インスピレーションになろう

■会長	竹田	米廣
■幹事	高瀬	一也
■S A A	山本	浩司
■クラブ奉仕委員長	小栗	学
■職業奉仕委員長	竹葉	良仁
■社会奉仕委員長	筒井	大八
■国際奉仕委員長	増田	博和
■青少年奉仕委員長	二神	雅彦

■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
 ■事務所
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
 URL <http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/>
 E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2659回 令和元年6月20日（木曜日） 天気：晴

■例会司会：東副S A A
 ■開会点鐘：竹田会長
 ■Rソング：それでこそロータリー
 ■お客様：

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 竹田会長

おかげさまで通常例会は最後になりました。最後の会長報告を致します。ロータリーにノーは無いとされてきました。1年前に私がまさかここでこういう挨拶をするという事は全くなかったことでした。幹事で最後だと思っておりました。それがなんと会長としてここにいます。前会長の田淵さんが会の始まるちょっと前に来て、「竹田さんやったや」とずっと言われました。ずっと断っていました。何とか逃げようと思って、高瀬さんが幹事でもやってくれたらうとはぐらかしました。田淵さんがすぐ高瀬さんの所に行って了解を得ました。それを聞いたときには、すぐに立ち上がって、すぐにやりますと答えました。陸上の桐生祥秀の記録を上回るくらいのスピードでした。絶対ノーはないと言うことは、ロータリーの精神という意味で重要な事であったと思います。もしあのとき受けていなかったら、四万十川の石を拾ってきて皆さんに見せて好きな事をして楽しい一年だったと思います。しかし今現在こうして話すときに、会長をやって良かったと思っております。いやーロータリーって本当に良いものですね、ありがとうございました。

■幹事報告 高瀬幹事

■宿毛市市民課より：

- ・第 69 回社会を明るくする運動 宿毛地区総決起集会等の開催について

■土佐くろしお鉄道株式会社より：

- ・役員就任ご挨拶

■ガバナーエレクト事務所より：

- ・地区インターアクトクラブ年次大会のご案内

■八幡浜ロータリークラブより：

- ・例会変更のお知らせ

欠席届 11名

■プログラム 高瀬幹事

委員会活動報告

国際奉仕委員会 有田委員

先日ですが徳島で行われた講習会で、勉強して参りました。

世界社会奉仕委員会 有田委員長

書き損じのはがき、古切手の回収をやりました。キャンプメリーハートでの寄付、ありがとうございました。

企画担当委員会 有田委員長

毎週毎週いろんな事を考える事が大変でした。かなり高瀬さんに助けて頂いて続けていくことが出来ました。ありがとうございました。

高瀬幹事

先週今週と各委員会報告を頂きました。竹田会長から先ほど一年一緒に出来たことなども報告を頂きました。

来週は最終例会で夜間例会となっており、委員長の皆様には感謝申し上げます。この一年は過去四年に比べて色々なことがありました。豪雨被害、義援金の扱い、週報の問題もありました。

さらに、9月10月色々な行事が他のクラブでもありました。あちこち行って楽しい時間が過ごせました。私の中でも一番大変だったのが立石さんの退職です。山田会員のおかげで伊與田さんに来て頂き、助かっております。ありがとうございました。会員数も山本愛さん、荒木さんも退会、しかし下村さんが入会して一名減となりました。

12月に名誉会員であった坂本さんが亡くなられたこと、ご冥福をお祈りいたします。この一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

竹田会長

どうも、皆さんのお手元に活動の写真を回しております。保田会員が撮影し、ファイルして下さっております。報告としては写真をご覧下さい。

小嶋葵さん、短期留学生として米国に行かれ、喜んで頂いたことは有り難かったです。それと、去年の春会長になる前から個人的なことになりますが、妻の姉が亡くなり、会長の直前に自分の姉が亡くなり、7月の豪雨にみまわれましたが、有り難い話でガバナー事務所から義援金をいただきました。最初は皆様が喜んでくれたのですが、だんだん金額が大きいのが自分思うようにならない事があり、大変でしたが、皆さんそれぞれ大事に考えてくれたんだと思います。まず市長さんがここに来ることは現実的に無理だと思いましたが、無理矢理来て頂きました。義援金を貰う前にうちの工事の安満地の現場が崩壊してしまいました。月末に完成してお渡しする予定だったものが、床下浸水になり、工事の請求書が届いたのですが、全額払いました。去年は本当に色々なことがありました。立石さんのおかげで皆さんのおかげで会長が務まると思っていたのが、桑原ガバナーの共に考えて共に行動しようというポリシーで何とか解決が出来たと思っております。

嬉しかったのは私の会長の時に松村会員さんの娘さんがロータリーの会員と結婚する事になった事、その中で挨拶をさせて頂いた事は会長やらせてもらって良かったと思っております。

12月15日にロータリーコンサート、有田会員に骨を折っていただいて、社会福祉協議会に売上金を寄付させて頂いた事も良い形が作れたのでは無いかと思っております。筒井先生と有田さんに調整して貰えたことに本当に感謝申し上げます。

ます。

四万十川蛍狩りに行けなかったこと、副会長に点鐘を叩かせなかったことは少し残念でした。

最後に来期へのお願いですが、各大会の時、クラブ紹介の際には大きな声で返事をしていきましょう！ ありがとうございました。

東副SAA

会長幹事、一年間お疲れ様でした。

筒井会員 贈る言葉

一年間お疲れ様でした。この一年間充実して過ごさせて貰いました。地区大会で大きな声を出す事は前から伝統としてやっておりますが、その声のボリュームで出席率は帳消しになっております。

竹葉会員 贈る言葉

一年間お疲れ様でした。竹田会長には私の幹事の時に熱心に勉強されたと思います、ロータリーはお互いに助けることが大事なので、来年からも頑張ってください。

■出席報告

57.14%